

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Der 25. Kongress der DGII wird vom 10. bis 12. März in Frankfurt stattfinden und sich auch in diesem Jahr unter anderem wieder dem Thema Qualitätssicherung widmen.

Das EUREQUO-Projekt wurde nun offiziell verlängert, so dass eine Teilnahme auf jeden Fall bis 2014 möglich ist. Auch die Registry Manager werden Ihnen weiterhin hilfreich zur Seite stehen. EUREQUO hat bisher ca. 250.000 Eingriffe registriert und sich im vergangenen Jahr gut etabliert. Datagraph-med-Benutzer haben mit der neuesten Datagraph-med-Version nun die Gelegenheit, ihre Daten direkt vom Datagraph zu EUREQUO zu transferieren, womit eine doppelte Dateneingabe entfällt. Auch bereits bestehende Datensätze können zu EUREQUO übertragen werden, was eine umfangreiche Datensammlung und –auswertung ermöglicht. Die Bedeutung der Qualitätssicherung nimmt zu, wie nun auch aus dem Abschlussbericht des Gemeinsamen Bundesausschuss zum Thema Kataraktoperation zu entnehmen ist.

Gerne möchte ich Sie nochmals zur Teilnahme an diesem wichtigen Projekt auffordern, das Ihnen den deutschland- und europaweiten Vergleich Ihrer Daten ermöglicht und so die Voraussetzungen zur Qualitätssicherung verschafft. Weitere Informationen erhalten Sie unter www.eurequo.org.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Thomas Kohnen